



Educación y Fomento del Empleo

EL CINE ALBÉNIZ ACOGE LA NOVENA EDICIÓN DE LOS PREMIOS DEL PROGRAMA CULTURA EMPRENDEDORA

El programa incluye las categorías 'Mejor Idea Empresarial', 'La Máquina de la Felicidad' y 'Smart City' dirigidos a estudiantes de Educación Primaria, Secundaria, Bachillerato y ciclos formativos

10/05/2024.- El Cine Albéniz ha acogido esta mañana la entrega de premios a los proyectos ganadores de la novena edición del programa educativo municipal 'Cultura Emprendedora' organizado por el Área de Educación, el Instituto Municipal para la Formación y el Empleo (IMFE) y Promálaga. Al acto han asistido las concejales delegadas de Educación y Fomento del Empleo y de Innovación, Digitalización y Captación de Inversiones, María Paz Flores y Alicia Izquierdo, respectivamente, junto con el profesorado y escolares de los centros educativos participantes.

El programa va destinado al alumnado de Educación Primaria, Secundaria, Bachillerato y ciclos formativos de la ciudad e incluye tres categorías de premios: 'Mejor Idea Empresarial', enfocada a las diferentes etapas de Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato y Formación Profesional de la ciudad; 'La Máquina de la Felicidad', dirigido a escolares de 5º y 6º de Educación Primaria; y 'Smart City', destinado al alumnado de 1º y 2º de ESO.

MEJOR IDEA EMPRESARIAL

El premio a la Mejor Idea Empresarial se desarrolla a través del taller 'Mi Idea de Empresa' que ofrece a los estudiantes mecanismos y estrategias para incentivar una actitud emprendedora. Para ello, se les da a conocer las técnicas básicas para crear un proyecto de empresa enfocado hacia el mercado laboral.

El equipo formado por Eva González Dueñas, Elsa Cárdenas París y Nerea Miranda Muñoz del centro IES Miguel Romero Esteo, ha sido el ganador de este premio a la Mejor Idea Empresarial por el proyecto 'Mobile Protection'. Se trata de un expendedor de paraguas de precio asequible, fabricado con material ecológico y reciclado, que protege tanto de la lluvia como de los rayos solares y que se convierte en bolsa para su fácil manejo.

Los otros equipos finalistas han sido los siguientes:

- IES Jardines de Puerta Oscura con el proyecto 'Asmoke', un dispositivo que purifica el gas contaminante de los motores de coches antiguos.





- CDP Santa Madre Sacramento con 'Salvarropa', una empresa que se dedica a recoger ropa que no puede ser utilizada y se encargan de reciclar y venderla a precios asequibles.
- IES Salvador Rueda con una compañía de transporte de pasajeros que lleva a destino en motos eléctricas a los usuarios de manera rápida tipo 'VTC' llamada 'Motoxx'

LA MÁQUINA DE LA FELICIDAD Y SMART CITY

La edición 2023/2024 del programa educativo 'Teenbizz', iniciativa conjunta del Área de Educación y de la empresa municipal Promálaga, ha contado con los talleres 'La Máquina de la Felicidad' y 'Smart City', dirigidos a escolares de 5º y 6º de Primaria y 1º y 2º de la ESO, respectivamente. Cada centro participante ha presentado un vídeo explicativo de la maqueta realizada en el taller correspondiente y ha sido expuesto a votación on-line a través de los 'Me gusta' de Facebook.

El ganador del premio de 'La Máquina de la Felicidad' ha sido el proyecto 'La Máquina Temporal', del CEIP Prácticas N°1, presentado por León Zhuk, Karla Sophia Maldonado Randich, Alexander Palacios Funes, Yasser Ben Ziane y Natali Maisuradze.

En el caso de 'Smart City' el proyecto ganador ha sido 'Fuente Aljibe' del IES Nuestra Señora de la Victoria, y cuyos integrantes son Fernanda Benítez, Camila Elisabeth Cáceres, Ana Cortés, María Ruiz, María Isabel Teinor y Héctor Zambrano.

